
8 Pièces

356 m²

Réf. 83137326

4 500 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Le  Cannet:  située  sur  les  hauteurs  du  Cannet  dans  un  secteur  très

recherché  au  bout  d'une  impasse  au  calme  absolu,  charmante  villa

provençale  disposant  d'une  vue  somptueuse  sur  la  mer,  la  baie  de

Cannes et l'Estérel.Elle se compose sur environ 360 m2 de lumineuses

pièces  de  réception,  5  chambres,  3  salle  de  bains,  salle  de  jeux,

buanderie  et  cave  à  vin.Terrain  de  2420m2  avec  piscine  à

débordement,  garage  et  abri  2  voitures.Appartement  de  gardien

indépendant  avec  veranda.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -

Montant  estimé  des  dépenses  annuelles  d'énergie  pour  un  usage

standard : 5130€ ~ 7000€

Le Cannet: located on the heights of Le Cannet in a very sought after area at the

end  of  a  dead  end  in  absolute  calm,  charming  Provencal  villa  with  a  sumptuous

view of the sea, the bay of Cannes and the Estérel.It consists of approximately 360

sqm of  bright  reception rooms,  5 bedrooms,  3 bathrooms,  games room, laundry

room  and  wine  cellar.Plot  of  2420  sqm  with  infinity  pool,  garage  and  carport  2

cars.Independent  caretaker  apartment  with  veranda.  Agency  fees  payable  by

vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard

: 5130€ ~ 7000€

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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